

CNNEXPANSIÓN

Fitch modifica calificación de Acapulco

La nota pasó de D(mex) a BB(mex), cuyo significado es “especulativa”; la modificación en la nota de Acapulco refleja la liquidación total de una línea de corto plazo.



CIUDAD DE MÉXICO (Notimex) — Fitch Ratings modificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Acapulco, Guerrero, de D(mex) a BB(mex), cuyo significado es "especulativa", y la perspectiva es estable.

Asimismo, la calificación específica de un crédito bancario de largo plazo contratado por el municipio, crédito Scotiabank con un saldo por 354 millones de pesos al 30 de noviembre de 2012, se bajó de AA-(mex)vra a BBB(mex)vra y con esto se retiró la observación negativa que había sido colocada sobre dicha calificación.

Fitch expuso que la modificación en la nota de Acapulco refleja la liquidación total de una línea de corto plazo o cadena productiva contratada con BBVA Bancomer por 51 millones de pesos, la cual se incumplió por un periodo menor a 30 días y se liquidó sin necesidad de acción judicial alguna.

La calificadora internacional de riesgo crediticio precisa en un comunicado que el banco, a solicitud del municipio, condonó intereses moratorios por 3 millones de pesos.

A la fecha, Acapulco se encuentra al corriente con el pago de sus obligaciones bancarias, pero la nota de BB(mex) incorpora el antecedente de incumplimiento selectivo.

La calificadora anuncia que analiza los alcances de las acciones emprendidas por el municipio para contener los efectos del incumplimiento incurrido.

Anticipa que los factores positivos que podrían derivar en un cambio de nota de Acapulco son la continuidad en la tendencia creciente en la recaudación y la implementación de una política de racionalidad y austeridad en el gasto, que en conjunto permitirían la recuperación en la flexibilidad financiera y el fortalecimiento de la liquidez.

En cambio, advierte, la posible aceleración de cualquiera de los créditos y un incremento mayor del gasto sin contar con el respaldo del fortalecimiento en la recaudación local, constituirían factores negativos sobre la calificación.